

Las caras de la ciudad



Coloquio sobre la lengua y la actualidad en el teatro Liceo

El teatro Liceo acogió la noche del miércoles el coloquio *Diálogo de la lengua*, en el que intervinieron el periodista Andrés Aberasturi y el también periodista e integrante del Instituto Castellano y Leonés de la Lengua,

Jesús Bustamante. El acto estuvo organizado por la Fundación Instituto Castellano y Leonés de la Lengua en colaboración con la Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes. / ALMEIDA



Muestra sobre coches ecológicos

El Museo de Historia de la Automoción acoge desde el miércoles la nueva exposición *Energías del Futuro*, en la que se exhiben 15 vehículos ecológicos. / ALMEIDA



Premios del concurso El toro bravo

Los alumnos ganadores del concurso El toro bravo: un rito recogieron el miércoles sus diplomas acreditativos. Además, podrán visitar la ganadería Pedraza de Yeltes. / ALMEIDA



Exposición sobre el Mando de Ingenieros

El Mando de Ingenieros del Ejército de Tierra presentó el miércoles una exposición sobre su 25º aniversario. Puede visitarse en la Sala de Exposiciones de Caja Duero, en la plaza de los Bandos, hasta el día 30. / ALMEIDA



Alumnos de Historia del Arte visitan el Prado

Alumnos de 3º del título de grado de Historia del Arte acudieron recientemente al museo del Prado para una clase práctica sobre pintura italiana del siglo XVI, bajo la dirección de la catedrática Margarita Ruiz Maldonado